



A pesar de que el gobierno afirmó que garantiza la atención de pacientes con VIH, María Clemente dijo “estamos peor que África”



Ante este dato, **María Clemente** cuestionó en el pleno sobre el tratamiento “¿cómo puede ser que en materia de acceso de tratamiento estemos peor que África?”.

Con estos datos que ella brindó, pidió a los legisladores y al gobierno que se debe revisar el trabajo de la **Secretaría de Salud y el IMSS**, ya que “parece que no quieren ponerse de acuerdo en coordinarse la atención médica y el tratamiento contra el SIDA”.

Sin embargo, el boletín que se lanzó por parte del gobierno mencionó que la titular de la SEDESA “Olivia López Arellano destacó que el programa de VIH de la ciudad está comprometido con los derechos y es de avanzada, mediante las Clínicas Condesa; ha consolidado una política pública de acceso a la atención y de prevención del **VIH de forma gratuita** y con el apoyo comunitario, que ha permitido alcanzar poblaciones altamente marginadas.

[A pesar de que el gobierno afirmó que garantiza la atención de pacientes con VIH, María Clemente dijo “estamos peor que África” - Infobae](#)